



210 m²

Réf. 84612468

1 260 000 €

Le Beausset

Maison à vendre (83330)

**résidences
immobilier**



résidences immobilier

Dans le secteur très prisé du Rouve, au coeur d'un environnement vert protégé, une charmante maison rénovée, aménagée en trois unités indépendantes pouvant être facilement réunies en une seule habitation. Ici, l'atmosphère invite à la détente. Entourée de vignes, surplombant la vallée, avec vue plongeante sur le village médiéval de La Cadière d'Azur, une maison de famille, de vacances et d'amis, avec 5 chambres, 4 salles d'eau ou bains, des lieux de partage et d'autres de tranquillité, une piscine surplombant le vignoble, entourée d'une terrasse en bois exotique. Ambiance bucolique dans un cadre ...

In the highly sought-after Rouve area, in the heart of a protected green setting, a charming renovated house, arranged in three independent units that can easily be joined together to form a single dwelling. The atmosphere here is one of relaxation. Surrounded by vineyards, overlooking the valley, with a view over the medieval village of La Cadière d'Azur, a house for families, holidays and friends, with 5 bedrooms, 4 shower or bathroom rooms, places to share and others to relax, a swimming pool overlooking the vineyards, surrounded by an exotic wooden terrace. A bucolic atmosphere in a rural ...

BARNES LITTORAL VAROIS

Place Michel Pacha - 83110 SANARY-SUR-MER

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

